
Bureau Paroissial 
285, rue Danis, 

Salaberry-de-Valleyfield,  
Qc, J6S 1L8 

secretaire@paroissebellerive.org 

Heures d’ouverture : 
Lundi au jeudi : 

10h00 à 12h00 et  
13h00 à 16h00 

Vendredi : fermé 
 

 

 6 juillet 2025 
 

14ème dimanche du temps ordinaire - C 
    Paroisse Immaculée-Conception de Bellerive 

 
MESSES : SAMEDI 16h30 - DIMANCHE 10h30 

 
 
 
 
 
 

TÉLÉPHONE : 450-373-3644 
 EN SERVICE POUR LA PAROISSE:  

 

  
Nos services 

Baptême, pardon, communion, confirmation, mariage, onction des 
malades et funérailles  

   

 
  
 

 
 

 

 
 

 

Dr Gilles E. Lefebvre 
 
 

  
 

  

  
 

Espace disponible pour 
vous afficher ! 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 

 

 
  

 
 

 
Samedi 
5 juillet 
16h30 

 

 
 

Élizabeth Chiasson/ Off. aux funérailles 
Cécile Cardinal/ SSJB 

 
Dimanche 

6 juillet 
16h30 

 

 
Pour les âmes du purgatoire/ Jacques Plourde 

Jean-Guy Bériault/ Off. aux funérailles 
Réjeanne Robidoux/ Off. aux funérailles 

Fernand Richard/ Off. aux funérailles 

 
Samedi 
12 juillet 

16h30 
 

 
 

Fernand Viau/ SSJB 

 

Dimanche 
13 juillet 

10h30 
 

 
Hélène Leboeuf/ Marcel Leboeuf, son époux 

Henri Ouellet/ SSJB 
Madeleine Miron/ SSJB 
Paul-Émile Miron / SSJB 

 

 
La lampe du sanctuaire : 

 

Offerte par Louise Amyot pour sa famille 
 
 

 
Quêtes : 28-29 juin: 525.70$ 

 
 

Lampions : 106.95$   
 

  
: 22.85$ 

 
 

 

Administrateur paroissial 
Père Delphin Vigan 

 

Agente de pastorale : 
Nathalie Lemaire 

 

Secrétaire : 
Patrick Lavoie 

 

Comptabilité : 
Christiane Lécuyer 

Président de fabrique: 
Louis Batcho 

 

Marguilliers : 
Félix Fini, (vice-président) 

Guy Lécuyer 
Richard Lambert 

Gisèle Sébon 
Rock Pockja 

 

mailto:ic.bellerive@bellnet.ca


"Réjouissez-vous parce que vos noms sont 
inscrits dans les cieux" 

  

Avec l’envoi en mission des 72 disciples, Jésus 
explique notre responsabilité de chrétiens. Souvent 
nous pensons que l’annonce de la bonne nouvelle est 
le travail des prêtres et des agents de pastorale. 
Aujourd’hui Jésus nous dit que chacun de nous a la 
responsabilité d’annoncer le royaume de Dieu…  

 

Nous ne sommes pas envoyés pour convertir, pour faire du prosélytisme, 
mais pour montrer aux gens que nous les aimons, que nous leur voulons 
du bien, que nous désirons leur apporter la paix … 
Marc, Luc et Matthieu ont retenu dans leur évangile la mission des Douze 
pendant le ministère de Jésus. Luc est le seul qui rapporte la mission des 
72. Dans l’esprit de Jésus et dans l’esprit des évangélistes, tous les 
disciples du Christ doivent annoncer la bonne nouvelle. Mais ils doivent 
l’annoncer beaucoup plus par leur mode de vie que par leur prédication. 
Nous devons transmettre le message dans nos familles, dans notre lieu de 
travail, dans le monde de l’économie, de la politique, de la culture.  
 

Il n’est pas facile d’agir chrétiennement dans un monde matérialiste où 
beaucoup de gens vivent comme si Dieu n’existait pas. Nous comprenons 
alors les paroles du Christ : « La moisson est abondante mais les ouvriers 
sont peu nombreux». Les chrétiens des premières générations ont dû faire 
face à ce même problème, eux qui formaient une toute petite communauté 
au milieu d’une mer de paganisme, de superstition et de fatalisme.  
 

Lorsque le Christ envoie ses disciples, il ne dit pratiquement rien du 
message à transmettre, mais il leur rappelle comment ils doivent se 
comporter. Il ne leur donne aucune consigne d'ordre "doctrinal". Il ne parle 
pas du contenu de la foi mais des comportements concrets des 
messagers : leur habillement, leurs bagages, leur manière d'entrer en 
relation. Ces consignes sont aussi valables pour nous aujourd’hui qu’elles 
l’étaient au temps du Christ.  
 

Tout d’abord, nous devons avoir une attitude de paix. « Je vous envoie 
comme des agneaux au milieu des loups… Dites d’abord paix à cette 
maison.»  
 

Nous ne sommes pas envoyés pour convertir, pour faire du prosélytisme, 
mais pour montrer aux gens que nous les aimons, que nous leur voulons 
du bien, que nous désirons leur apporter la paix … Et Dieu fera le 
reste.  Nous allons vers les autres avec une mentalité d’agneau et non de 
loup. Nous devons savoir aimer, sans être agressif. «On saura que vous 
êtes mes disciples si vous vous aimez les uns les autres.» Ce que nous 
apportons c’est la paix et non une doctrine ou des dogmes. Notre pauvre 
monde a bien besoin de paix, non pas la paix des armes, mais la paix de 
Dieu.  
 

Ce n’est que dans la paix que nous pourrons nous rencontrer, nous 
apprécier, nous enrichir mutuellement et entrer en Alliance avec Dieu. Le 
contraire de la paix - les situations de tension, de méfiance, de lutte, de 
compétition, d'exclusions, d'isolement et d'indifférence - conduisent à la 
violence et aux conflits de toutes sortes.  
 
Nous sommes donc envoyés pour apporter la paix et le Christ ajoute : 
«Mangez ce qu’on vous offre et guérissez les malades ». Être chrétiens 

c’est d’abord partager la vie des gens autour de nous. Ces questions 
alimentaires nous semblent bien secondaires aujourd’hui, mais on connaît 
les interdits « casher » des juifs. Ces paroles de Jésus résonnent comme 
une grande libération et une invitation à nous adapter au genre de vie de 
ceux et celles qui nous reçoivent. Mangez comme eux, ne laissez pas les 
différences culturelles interférer avec l’amour que vous avez pour les gens.  
 

Une fois bien insérés dans la vie des gens, le Christ nous invite à guérir les 
malades, être proches de ceux et celles qui souffrent, accompagner ceux 
et celles qui vivent dans la solitude. Il s’agit d’une Bonne Nouvelle en action 
dont le but est de faire reculer le mal, soulager, guérir... Le christianisme 
n’est pas une religion de vœux pieux, mais une religion d’entraide, de 
fraternité, de partage.  
 

Enfin, le Christ nous rappelle que nous sommes envoyés en mission, non 
pas pour avoir du succès, mais parce que nous sommes aimés de Dieu : « 
Réjouissez-vous, parce que votre nom est inscrit dans les cieux».  
 

Lorsque nous nous réunissons pour célébrer l’eucharistie, nous 
rencontrons le Seigneur qui nous donne sa paix, qui nous donne sa force. 
Et nous retournons dans nos familles pour préparer, par notre manière de 
vivre, la venue du Seigneur auprès des enfants, des petits enfants, auprès 
de ceux et celles avec qui nous entrons en contact même si ceux-ci ne 
s’intéressent pas à la présence de Dieu dans leur vie…  
 

Notre mission est de préparer la venue du Seigneur par notre façon de 
vivre… et Dieu fera le reste. 
 

 Père Yvon-Michel Allard, s.v.d.,  
directeur du Centre biblique des Missionnaires du Verbe Divin, Granby 

 

 

Les cinq réflexes d’un chrétien en vacances 
 

La tentation peut être grande de mettre Dieu 
entre parenthèses pendant les vacances. Ne 
sont-elles pas au contraire un moment privilégié 
pour prendre du temps pour Dieu et grandir 
dans sa foi ? 

 

arrivée des vacances marque un changement de 
rythme qui constitue un défi pour notre vie 

spirituelle : les repères habituels ne sont plus là, les 
maisons sont pleines et bruyantes, les journées bien 
chargées… Voici des pistes concrètes pour prier et 
vivre sa foi pendant les vacances, sans pour autant 
courir les églises et les pèlerinages! 
 
1 Mettre Dieu dans ses valises 

 

Arturas Jasevicius I Shutterstock 
Pendant l’année, le coin prière aide la famille 
à se rassembler pour prier. Pourquoi ne 
pas songer à en prévoir un pour les 
vacances ? Si l’on reste à la maison, on peut 
profiter des vacances pour réaménager le 
coin prière, l’embellir, ajouter des bancs ou 

d’autres éléments. Si l’on se rend dans une maison familiale, un coin prière 

y existe peut-être déjà. On peut prévoir de l’améliorer et emporter 
éventuellement le matériel nécessaire. Si c’est dans une maison de 
location ou en camping, confectionnons en famille un coin prière portable : 
une icône, des bougies, une petite Bible, une vie de saint, un chapelet, une 
croix ou encore quelques prières… 
 
2 Trouver du temps pour Dieu 
Allen Taylor/Unsplash | CC0 

Les prétextes seront faciles pour manquer la 
messe en vacances ! La plage ou les randonnées 
sont si agréables à cette heure ! Et puis vos 
proches n’y attachent pas nécessairement la 
même importance que vous… Il peut être 

judicieux de s’inquiéter des horaires de messe en amont, avant de passer 
pour le ou la rabat-joie qui chamboule tout le programme de la journée avec 
« sa » messe. Si cela est compliqué, Dieu offre des chemins de prière à 
celui qui veut vraiment le rencontrer. 
 
3 S’exercer à la charité familiale 
Shutterstock | Dusan Petkovic 

Les vacances sont un temps privilégié pour 
apprendre à vivre en famille élargie. Et chacun sait 
que cela peut être particulièrement exigeant : pas 
facile de partager la vie quotidienne de cousins qui 
ont des rythmes très différents des nôtres, ou de 
faire cohabiter en bonne intelligence des familles 

de styles très divers ! Pourtant, c’est là que le Seigneur nous attend, c’est 
là qu’il nous appelle à aimer. Ces quatre manières d’exprimer son amour à 
ses proches peuvent vous y aider ! Si les relations demeurent tendues, les 
vacances seront peut-être l’occasion de faire la paix avec ceux que la vie 
nous donne à aimer, et qui nous blessent parfois. 
 
4 Contempler 
Shutterstock - oatawa 

Les vacances sont aussi le moment idéal de 
contempler la beauté de la nature. Saint 
Bernard écrivait « Tu trouveras dans les forêts 
plus que dans les livres. Les arbres et les rochers 
t’enseigneront les choses qu’aucun maître ne te 
dira ». Cette émotion provoquée par une 

expérience esthétique peut nous conduire dans un « sans limite » et un 
« infini » qui est en nous. Qu’il s’agisse de la beauté de la mer, de la voûte 
des étoiles un soir d’été, du sommet des montagnes ou de l’immensité 
d’une forêt… Elle nous inspire et nous appelle. 
 
5 Témoigner 
Shutterstock | Andrey Zhar 

Évangéliser, c’est parfois provoquer les occasions 
de parler de Dieu. Ce qui ne veut pas dire que tout 
le monde est appelé à évangéliser sur la place 
publique ou sur une plage. Mais cela signifie que 
nous sommes tous invités à être attentifs aux 
appels que Dieu nous adresse. Et voici de 

nombreuses pistes pour être missionnaire pendant les vacances. 
 
 

https://fr.aleteia.org/2021/07/11/les-cinq-reflexes-du-chretien-en-vacances/ 
 
 

L’ 
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